

résidences immobilier

Paris 8e - Parc MonceauEngel & Völkers vous propose à la vente un somptueux appartement familial et de réception d'exception, situé à l'étage noble d'un prestigieux immeuble du Second Empire. D'une surface de 367,97 m² Loi Carrez (405 m² au sol), ce bien unique occupe seul l'étage, offrant des prestations rares sur le marché parisien. Volumes majestueux et charme historique avec une hauteur sous plafond impressionnante de 4,22 m, cet appartement séduit par ses volumes généreux et son élégance intemporelle. Parquets d'époque, moulures raffinées, cheminées sculptées, dorures à la feuille d'or et ...

Paris 8th - Parc MonceauEngel & Völkers is delighted to present this exceptional family and reception apartment for sale, located on the noble second floor of a prestigious Second Empire building. Spanning 367.97 m² Carrez law (405 m² total floor area), this unique property occupies the entire floor, offering rare features in the Parisian market.Majestic Spaces and Historic Charm.With an impressive ceiling height of 4.22 meters, this apartment captivates with its generous volumes and timeless elegance. Period parquet flooring, refined moldings, intricately carved fireplaces, gold-leaf ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence





